

Menschenrechtsbeauftragter bestürzt über Vollstreckung eines Todesurteils in Vietnam

Menschenrechtsbeauftragter bestürzt über Vollstreckung eines Todesurteils in Vietnam

Markus Löning, erklärte heute (07.08.) zur Vollstreckung eines Todesurteils in Vietnam:

Markus Löning, erklärte heute (07.08.) zur Vollstreckung eines Todesurteils in Vietnam:

Menschen hingerichtet hat. Unsere Hoffnung, Vietnam würde von der Todesstrafe ganz Abstand nehmen, hat sich damit zerschlagen.

Abrich Hoffnung, Vietnam würde von der Todesstrafe ganz Abstand nehmen, hat sich damit zerschlagen.

Abrich Hoffnung, Vietnam würde von der Todesstrafe ganz Abstand nehmen, hat sich damit zerschlagen.

Abrich Hoffnung, Vietnam würde von der Todesstrafe ganz Abstand nehmen, hat sich damit zerschlagen.

Abrich Hoffnung, Vietnam des National der Schutz von Menschalb für lange Zeit nicht möglich, die Todesstrafe zu vollstrecken.

Menschen zu verbieten. Immerhin war es Vietnam deshalb für lange Zeit nicht möglich, die Todesstrafe zu vollstrecken.

Menschen zu verbieten. Immerhin war es Vietnam deshalb für lange Zeit nicht möglich, die Todesstrafe zu vollstrecken.

Menschen zu verbieten. Immerhin war es Vietnam deshalb für lange Zeit nicht möglich der Schutz von Menschenleben einsetzen.

Menschen leine Keine Hoffnung, Vietnam seine Kraft für den Schutz von Menschenleben einsetzen.

Menschen Schutz von Menschen sitzen in Todesstellen. Die Todesstrafe, darunter auch für Drogenschmuggel, Veruntreuung und Landesverrat.

Menschen sitzen in Todeszellen. Auf 21 Verbrechen steht die Todesstrafe, darunter auch für Drogenschmuggel, Veruntreuung und Landesverrat.

Menschen Schutzen.

Menschen Schutzen.

Menschen Schutzen.

Menschen Schutzen.

Menschen Schutzen.

Menschen Schutzen.<br

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.